

# 年頭のあいさつ



あけましておめでとうございま  
す。町民のみなさまにおかれまして  
は、輝かしい新年をお迎えのことと  
心からお慶び申し上げます。

平素より町政推進に格別のご理解  
とご協力をいたしておりますこと  
に対し、深く感謝を申し上げます。

昨年は、4年連続となる豪雨災害  
に見舞われ農作物に多大な影響を与  
えたほか、家屋の浸水をはじめ町  
道・林道にも大きな被害が発生しま  
した。さらにこれまでみられなかつ  
た地域や市街地でもクマが出没し日  
常生活を脅かすなど、頻発する自然  
災害や野生鳥獣被害等へ強い危機感  
を抱かせる年となりました。町民の  
みなさまが安全安心な暮らしを送れ  
るよう、関係者からの協力を得ながら  
引き続き対策にあたってまいる所  
存であります。

また、国内外の社会・経済情勢も  
高市政権発足以降大きな変化を見せ  
ており、コメの高騰を含めた物価高対  
策のほか、年収の壁の見直しや暫定  
税率廃止など国民の負担軽減を図つ  
た税制改革への積極的な取り組みは、  
好循環を生み出すきっかけになると  
期待しているところであります。

そのような中、本町が「住み続け  
たい街ランキング」で4年連続秋田  
県第1位となつたことは、大変うれ  
しいニュースであり、これまでの施策  
に対して一定の評価を頂いているも  
のと感謝しているところであります。

今後もみなさまにとって住みやすい  
まちづくりに邁進することをお誓い  
するとともに、今年こそは平穏な年  
でありますよう祈念しております。

さて、近年の社会情勢や気候変  
動へ対応するにはDX・カーボン  
ニュートラル等のGXへの取り組み  
が不可欠であります。本町では三種  
町DX推進計画をもとに、DX事業  
の推進を図つており、行政手続きの  
オンライン化をはじめ、町民サービ  
スの利便性を高めつつデジタル社会  
への対応を進めています。府内に  
おいても職員の業務や労働環境の改  
善に取り組むことで効率化を図り、  
町民サービス向上に資するよう努め  
てまいります。カーボンニュートラ  
ル等GXについては、三種町地球温  
暖化対策実行計画を柱に2050  
カーボンニュートラル実現に向け、  
再生可能エネルギーや農林水産業の  
振興、社会活動や経済活動での脱炭

素への取り組みに対し、町民のみな  
さまからご協力いただけるよう、啓  
蒙活動を通じて意識向上を図つてま  
います。

また、子育て施策の中心施設であ  
る「みつしゅ」は、他自治体からも  
視察団が訪れるなど子ども施策に対  
する注目は高まつてゐるところであ  
り、国が取り組む「こども・子育て  
政策」に加え、妊娠から出産・子育  
てをサポートすることで安心して子  
育てできる事業の拡充に努め、少子  
化対策に寄与し多くの子育て世代の  
みなさまに活用していただくよう充  
実させてまいります。教育環境を整  
えるために進めている小中学校再編  
については、新年度から新校舎によ  
る三種中学校がスタートします。3  
中学校の統合と新校舎での学びが町  
の一体感を醸成し、新たな歴史と校  
風を築いていただくことを期待して  
おります。同時に小学校再編による  
改修等も控えており通学路の安全対  
策も含め、引き続きご理解を頂ける  
よう丁寧に対応してまいります。

令和8年は三種町誕生20周年の節  
目の年を迎えます。従来の企画・イ  
ベント等の充実を図りながら、これ



三種町長 因川政幸

まで展開してきた事業を精査し、高  
齢者福祉、産業・企業振興、厳しい  
環境に直面している農業、観光各分  
野について、必要な事業の拡充と新  
たな事業の創設に注力してまいりま  
す。そして、自治会から多くの要  
望をいたいでいるインフラの整備を  
計画的に推進し、子育て世代の定住、  
空き家対策への補助等、町民の安全  
安心な生活や地域活性化を図ること  
等、課題は山積しておりますが真摯  
に向き合い、町民が安心して生活でき  
る環境、幸せを体感できるまちづく  
りに邁進してまいりますので、ご理  
解賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が町民のみなさまに  
とりまして、明るい話題と笑顔の絶  
えない幸せな年となりますことを心  
からご祈念いたしますとともに、町  
政への変わらぬご理解とご協力をお  
願い申し上げ、年頭のご挨拶といった  
します。